

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
TES SIMULASI MENGAJAR KEPALA SEKOLAH PENGGERAK

Satuan Pendidikan : UPT SDN 05 Pulau Punjung
 Kelas / Semester : II (Dua) / I (Satu)
 Tema : 4.Hidup Bersih dan Sehat
 Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah
 Pembelajaran ke : 1 (Satu)
 Alokasi waktu : 1x pertemuan (2x 35 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Siswa dapat mengamati teks atau gambar dan menuliskan hal-hal yang berkaitan dengan lingkungan bersih dan sehat dengan lafal intonasi serta ejaan yang tepat.
2. Siswa dapat menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak.
3. Siswa dapat memahami ruas garis dengan menggunakan model konkret bangun datar dan bangun ruang dengan media yang ada.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN


Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<p>Kegiatan Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan membaca salam dilanjutkan dengan membaca Doa dan mengabsen peserta didik, merapikan tempat duduk (Orientasi) 2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)
Inti	<p>Kegiatan Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Guru menyampaikan tujuan materi pembelajaran yang akan dibahas b. Guru dan peserta didik melakukan tanya jawab berkaitan dengan materi pembelajaran. c. Guru mengajak peserta didik untuk menyanyikan lagu " Membuang Sampah " ciptaan A.T Mahmud d. Guru mengarahkan peserta didik untuk mengamati gambar tentang lingkungan rumah yang bersih dan sehat. e. Guru membimbing peserta didik untuk mengamati benda yang di sajikan dan kegunaanya misalnya : sapu lantai, sapu lidi, kain pel, keset, ember, kemoceng serbet, ,kotak odol, dan kotak sabun. f. Guru memberikan penjelasan singkat tentang bangun datar dan bangun ruang. g. Guru memberikan penilaian (membagikan LKS)
Penutup	<p>Kegiatan Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru dan peserta didik menyimpulkan materi pembelajaran atau manfaat hidup bersih dan sehat. 2. Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya dan pemberian PR. 3. Berdoa sebelum selesai belajar. 4. Salam penutup.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap : Observasi / Pengamatan pada saat proses pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis soal latihan tertulis(LKS)
3. Penilaian Keterampilan : Menyanyikan lagu anak-anak

Mengetahui
 Kepala Sekolah,

RUSMIATI BR TARIGAN, S.Pd
 NIP. 19660612 199503 2005

Pulau Punjung, 19 November 2021
 Calon Kepala Sekolah Penggerak

RUSMIATI BR TARIGAN, S.Pd
 NIP. 19660612 199503 2005